

Die Host Town Tage im Rahmen der Special Olympics World Games war unser Herzensprojekt. Nach fast zwei Planungsjahren, nach vielen Komitee-Treffen, dem ein oder anderen Rückschlag, aber vor allem viel mehr positiven Erfahrungen, fuhren wir voller Vorfreude am 11.06.23 nach München um die 21-köpfige Delegation in Empfang zu nehmen.

Wer nun Sorge hat, dass wir über jeden Tagesordnungspunkt ausführlich berichten werden, der kann durchatmen. Wir wollen Ihnen aber unsere Highlights nicht vorenthalten.

Besonders beeindruckt hat uns die Offenheit und Freude der Delegation im Umgang mit uns. Gänsehautmomente hatten wir immer dann, wenn die Delegation mit anderen in Kontakt kam. Das spontane Fußballspiel mit Grundschulern in der Langau, die Jubelschreie der Schulklassen beim Basketball-Turnier, die Tanzabende mit den Trachtlern und der Lebenshilfe sind einige der emotionalen Höhepunkte. Überall sind die Kubaner mit offenen Armen empfangen worden und haben mindestens das Gleiche an Wärme und Freundlichkeit zurückgegeben.

In der Zeit nach den Host Town Tagen war aus jeder Richtung Begeisterung zu spüren. Die einen waren dankbar für die Möglichkeit in der einen oder anderen Form teilzunehmen, die anderen berichteten, wie es beispielsweise die Schulklassen in ihrem Bewusstsein für Inklusion verändert hat.

Auch nachhaltig hat dieses Projekt somit hoffentlich in unserem Landkreis gewirkt. Es gibt bereits neue Interessenten für einen inklusiven Klettertreff, es haben sich neue, wertvolle Kontakte ergeben und es ist ein sich sehr wertschätzendes, gemeinsames Netzwerk entstanden. Ich bin sehr gespannt, welche Projekte nun noch folgen werden.

An dieser Stelle möchten wir die Gelegenheit auch nutzen, um Danke zu sagen. DANKE allen Ehrenamtlichen, von Dolmetschern bis zur Wasserwacht, von BRK bis zum DAV und noch viele mehr. DANKE an unsere Förderer, denn natürlich haben diese Tage auch finanziert werden müssen. Ein ganz herzliches DANKE gilt auch dem Host Town Komitee. Es war uns eine Freude, ohne Euch wäre es nicht gegangen. Abschließend auch ein DANKE an den Landkreis und Frau Landrätin, denn ohne die Zustimmung und Unterstützung hätten all die großen Momente und kleinen Wunder nicht bei uns im Landkreis stattfinden können.

Abschließend möchten wir Ihnen aber noch ein paar Eindrücke in Form von Bildern mit auf den Weg geben. Wenn Sie mehr Bilder sehen wollen, dann folgen Sie gerne unserem Instagram Kanal.

Lassen Sie uns alle nun die Freude dieser Tage, die Begeisterung der Athleten, die Herzenswärme der Kubaner noch ein Stück weiter mit in unseren Herzen tragen. Mit neuen Freuden hier vor Ort, mit mehr Bewusstsein für Inklusion und vielleicht sogar dem ein oder anderen Kontakt nach Kuba

